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ABSTRAK 
 

 Skripsi dengan judul “Manajemen Sekolah Ramah Anak dalam 

Membentuk Karakter Peserta Didik Di MTsN 4 Tulungagung” ini ditulis oleh 

Azizatul Istaurina, NIM 126207202042, Program Studi Manajemen Pendidikan 

Islam (MPI), Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan (FTIK), Universitas Islam 

Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung yang dibimbing oleh Ibu Prof. Dr. 

Hj, Sulistyorini, M.Ag. 

Kata Kunci: Manajemen, Sekolah Ramah Anak, Karakter 

 Penelitian ini dilatarbelakangi oleh adanya kekerasan dan bullying yang 

terjadi di dunia pendidikan yang disebabkan karena kurangnya pembinaan 

karakter. Oleh karena itu, program ramah anak hadir sebagai wadah perlindungan 

anak di lembaga pendidikan. Namun pada kenyataan nya masih banyak lembaga 

pendidikan yang belum menerapkan program ramah anak dan belum bisa 

membawa perubahan yang maksimal. 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui manajemen sekolah ramah anak 

dalam membentuk karakter siswa di MTsN 4 Tulungagung dengan fokus 

penelitian; 1) Bagaimana perencanaan sekolah ramah anak dalam membentuk 

karakter peserta di MTsN 4 Tulungagung?; 2) Bagaimana pengorganisasian 

sekolah ramah anak dalam membentuk karakter peserta di MTsN 4 

Tulungagung?; 3) Bagaimana pelaksanaan ramah anak dalam membentuk 

karakter peserta di MTsN 4 Tulungagung?; 4) Bagaimana pengawasan sekolah 

ramah anak dalam membentuk karakter peserta di MTsN 4 Tulungagung? 

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif. Metode 

pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara, dan dokumentasi yang 

diperoleh dari sumber data diantaranya kepala sekolah, wakil kepala sekolah 

bagian kesiswaan, wakil kepala sekolah bagian kurikulum, ketua tim ramah anak, 

tim bimbingan konseling, kepala UKS, dan ketua adiwiyata. Teknik analisis data 

yang digunakan yaitu analisis data kualitatif dengan langkah reduksi data, 

penyajian data, dan penarikan kesimpulan. 

Hasil penelitian yang diperoleh adalah sebagai berikut; 1) Perencanaan 

sekolah ramah anak dalam membentuk karakter peserta didik di MTsN 4 

Tulunggung dengan mengadakan workshop sekolah ramah anak, membuat 

kebijakan sekolah ramah anak, komitmen atau deklarasi sekolah ramah anak. 2) 

pengorganisasian sekolah ramah anak dalam membentuk karakter peserta didik di 

MTsN 4 Tulungagung dengan membentuk tim khusus sekolah ramah anak, dan 

pembagian jobdesc pada masing-masing bidang. 3) Pelaksanaan sekolah ramah 

anak dalam menbentuk karakter peserta didik di MTsN 4 Tulungagung dengan 

membuat tugu sekolah ramah anak, pengadaan sarana dan prasarana, kurikulum 

sekolah ramah anak, melaksanakan program sekolah ramah anak dengan 

melibatkan siswa dan orang tua, serta sekolah adiwiyata. 4) Pengawasan sekolah 

ramah anak dalam membentuk karakter peserta didik di MTsN 4 Tulungagung 

dilakukan dengan pengawasan secara internal dan eksternal. 
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ABSTRACT 

 

The thesis entitled "Management of Child-Friendly Schools in Shaping 

the Character of Students in MTsN 4 Tulungagung" was written by Azizatul 

Istaurina, NIM 126207202042, Islamic Education Management Study Program 

(MPI), Faculty of Tarbiyah and Teacher Training (FTIK), State Islamic University 

Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung supervised by Mrs. Dr. Hj, Sulistyorini, 

M.Ag. 

Keywords: Management, Child Friendly School, Character 
This research was motivated by the existence of violence and bullying that 

occurred in the world of education caused by lack of character building. In this 

case, education has an important role as a forum for child protection. Therefore, 

child-friendly programs exist as a forum for child protection in educational 

institutions. But in fact, there are still many educational institutions that have not 

implemented child-friendly programs and have not been able to bring maximum 

change. 

The aims of the research are to determine the management of child-

friendly schools in shaping the character of students in MTsN 4 Tulungagung with 

a research focus; 1) How is the planning of child-friendly schools in shaping the 

character of participants at MTsN 4 Tulungagung?; 2) How is the organization of 

child-friendly schools in shaping the character of participants at MTsN 4 

Tulungagung?; 3) How is the implementation child-friendly in shaping the 

character of participants at MTsN 4 Tulungagung?; 4) How does the supervision 

of child-friendly schools shape the character of participants at MTsN 4 

Tulungagung? 

This research used a descriptive qualitative approach. The data collection 

method used observation, interview, and documentation that obtained from data 

sources including principals, vice principals for student affairs, vice principals for 

curriculum, child-friendly team leaders, counseling guidance teams, heads of 

UKS, and adiwiyata leaders. The technique of data analysis used qualitative data 

analysis with data condensation step, data presentation, and conclusion making. 
The results of the research obtained as follows; 1) Planning child-friendly schools 

in shaping the character of students in MTsN 4 Tulunggung by holding child-

friendly school workshops, making child-friendly school policies, commitments 

or declarations of child-friendly schools. 2) The organizing child-friendly schools 

in shaping the character of students in MTsN 4 Tulungagung by forming a special 

team child-friendly schools and jobdesc division in each field. 3) The 

implementation of child-friendly schools in shaping the character of students in 

MTsN 4 Tulungagung by making child-friendly school monuments, procurement 

of facilities and infrastructures, child-friendly school curriculum, implementing 

child-friendly school programs involving students and parents, and adiwiyata 

schools. 4) Supervision of child-friendly schools in shaping the character of 

students in MTsN 4 Tulungagung is carried out with internal and external 

supervision.  
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 ملخص 
 

المذرسة إدارة المذارس الصذيقة للطفل في تشكيل شخصية الطلاب في أطشٚحح تعٕٛاْ "

، تشٔاِط  شسلُ دفر ١٢٢٢٠٢٢٠٢٠٤٢ورثٙا عض٠ضج إسراٚس٠ٕا ،   "المتوسطة الحكومية

، ظاِعح اٌس١ذ عٍٟ سحّح الله ، و١ٍح اٌرشت١ح ٚذذس٠ة اٌّع١ٍّٓدساسح إداسج اٌرع١ٍُ الإسلاِٟ 

ذٌٛٛٔغاغٛٔغ الإسلا١ِح اٌحى١ِٛح اٌرٟ أششفد ع١ٍٙا اٌس١ذج اٌذورٛسج اٌحاض ، س١ٌٛسر١ٛس٠ٕٟ 

 ،M.Ag. 

 الإداسج ، اٌّذسسح اٌظذ٠مح ٌٍطفً ، اٌشخظ١ح  الكلمات المفتاحية:

تسثة ٔمض اٌزٞ حذز فٟ عاٌُ اٌرع١ٍُ ٚاٌرّٕش واْ اٌذافع ٚساء ٘زا اٌثحس ٘ٛ ٚظٛد اٌعٕف 

تٕاء اٌشخظ١ح. ٌزٌه ، ذٛظذ تشاِط طذ٠مح ٌٍطفً وّٕرذٜ ٌحّا٠ح اٌطفً فٟ اٌّؤسساخ 

اٌرع١ّ١ٍح. ٌٚىٓ فٟ اٌٛالع ، لا ٠ضاي ٕ٘ان اٌعذ٠ذ ِٓ اٌّؤسساخ اٌرع١ّ١ٍح اٌرٟ ٌُ ذٕفز تشاِط 

 طذ٠مح ٌلأطفاي ٌُٚ ذرّىٓ ِٓ إحذاز ألظٝ لذس ِٓ اٌرغ١١ش.

 داسج اٌّذاسط اٌظذ٠مح ٌٍطفً فٟ ذشى١ً شخظ١ح فٟذٙذف ٘زٖ اٌذساسح إٌٝ ذحذ٠ذ إ

( و١ف ٠رُ ذخط١ط اٌّذاسط اٌظذ٠مح ١ِع اٌرشو١ض اٌثحصٟ.  اٌّذسسح اٌّرٛسطح اٌحى١ِٛح

( و١ف ٠رُ ذٕظ١ُ ٢؟  اٌّذسسح اٌّرٛسطح اٌحى١ِٛحفٟ  ٌٍطفً فٟ ذشى١ً شخظ١ح اٌّشاسو١ٓ

؟  اٌّذسسح اٌّرٛسطح اٌحى١ِٛحفٟ  اٌّذاسط اٌظذ٠مح ٌٍطفً فٟ ذشى١ً شخظ١ح اٌّشاسو١ٓ

اٌّذسسح اٌّرٛسطح فٟ  ( و١ف ٠رُ اٌرٕف١ز اٌظذ٠ك ٌٍطفً فٟ ذشى١ً شخظ١ح اٌّشاسو٣ٓ١

فٟ  ( و١ف ٠شىً الإششاف عٍٝ اٌّذاسط اٌظذ٠مح ٌٍطفً شخظ١ح اٌّشاسو٤ٓ١؟  اٌحى١ِٛح

 ؟ اٌّذسسح اٌّرٛسطح اٌحى١ِٛح

ش٠مح ظّع اٌث١أاخ اسرخذِد ٘زٖ اٌذساسح ِٕٙعا ٚطف١ا ٔٛع١ا. ذسرخذَ ط

اٌّلاحظاخ ٚاٌّماتلاخ ٚاٌٛشائك اٌرٟ ذُ اٌحظٛي ع١ٍٙا ِٓ ِظادس اٌث١أاخ تّا فٟ رٌه 

ِذ٠شٞ اٌّذاسط ٚٔٛاب اٌّذ٠ش٠ٓ ٌشؤْٚ اٌطلاب ٚٔٛاب ِذ٠شٞ إٌّا٘ط ٚلادج اٌفشق 

١ً اٌظذ٠مح ٌٍطفً ٚفشق اٌرٛظ١ٗ الإسشادٞ ٚسؤساء اٌٍّّىح اٌّرحذج ٚلادج أد٠ٛ٠اذا. ذم١ٕح ذحٍ

اٌث١أاخ اٌّسرخذِح ٟ٘ ذح١ًٍ اٌث١أاخ إٌٛع١ح ِع خطٛاخ ذم١ًٍ اٌث١أاخ ٚعشع اٌث١أاخ 

 ٚالاسرٕراظاخ.

( ذخط١ط اٌّذاسط اٌظذ٠مح ١ٔرائط اٌثحس اٌرٟ ذُ اٌحظٛي ع١ٍٙا ٟ٘ وّا ٠ٍٟ ؛ 

ٚسش ِٓ خلاي عمذ  اٌّذسسح اٌّرٛسطح اٌحى١ِٛحٌٍطفً فٟ ذشى١ً شخظ١ح اٌطلاب فٟ 
، ٚٚضع س١اساخ أٚ اٌرضاِاخ أٚ إعلأاخ ِذسس١ح طذ٠مح  ذ٠مح ٌٍطفًعًّ ِذسس١ح ط

( ذٕظ١ُ ِذاسط طذ٠مح ٌٍطفً فٟ ذشى١ً شخظ١ح اٌطلاب ٢ٌٍطفً ٌٍّذاسط اٌظذ٠مح ٌٍطفً. 

ِٓ خلاي ذشى١ً فش٠ك خاص ِٓ اٌّذاسط اٌظذ٠مح ٌٍطفً  اٌّذسسح اٌّرٛسطح اٌحى١ِٛحفٟ 

( ذٕف١ز اٌّذاسط اٌظذ٠مح ٌٍطفً فٟ ذشى١ً شخظ١ح ٣فٟ وً ِعاي. ٚذٛص٠ع اٌٛظائف ، 

 ٚشاء آشاس ِذسس١ح طذ٠مح ٌٍطفً ِٓ خلاي إٔ اٌّذسسح اٌّرٛسطح اٌحى١ِٛحاٌطلاب فٟ 

ٚششاء اٌّشافك ٚاٌث١ٕح اٌرحر١ح ، ٚإٌّا٘ط اٌّذسس١ح اٌظذ٠مح ٌٍطفً ، ٚذٕف١ز تشاِط ِذسس١ح 

( ٠رُ الإششاف عٍٝ ٤د٠ٛ٠اذا. طذ٠مح ٌٍطفً ذشًّ اٌطلاب ٚأ١ٌٚاء الأِٛس ، ِٚذاسط أ

  اٌّذسسح اٌّرٛسطح اٌحى١ِٛحفٟ اٌّذاسط اٌظذ٠مح ٌٍطفً فٟ ذشى١ً شخظ١ح اٌطلاب 

 تئششاف داخٍٟ ٚخاسظٟ.
 . 

 


